

あいさつ



新年のごあいさつ

平田村長 澤村和明

新年あけましておめでとうござ

す。

村民の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

また、日頃より村政運営に格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年の夏は、記録的な高温になり、農産物への悪影響が心配されました。米の作況指数をみますとほぼ平年並みとなり、安心しているところです。

昨年を振り返りますと、ひらた清風中学校のプールが7月に完成し、待ち望んでいた水泳の授業を行うことができるようになりました。

7月14日には、ジュピアランドひらたの世界のあじさい園で「ギネス世界記録」に挑戦し、展示されたアジサイの最多品種数372品種を達成し、「ギネス世界記録」に公式認定されました。

今後は、世界一の名を汚さぬよう施設の整備充実に努め、観光産業による所得の向上と雇用の確保に努めてまいりたいと考えております。

子育て中の皆様から強いご要望のありました「こども園」の建設につきましては、現在設計を進めていくところであります。今年の秋には工事に着手し、平成32年秋には完成する見込みでございます。

子どもは村の「宝」であります。厳しい財政事情の中ではあります。が、今年は「保育料の無償化」や「給食費への更なる支援」など、子どもを安心して生み育てられる環境の整備と子育て支援をさらに充実してまいります。

児童生徒の活躍が見られた年でもあり、小中学校音楽祭、中学校弁論大会のほかスポーツ分野でも多くの種目で県大会に出場し、すばらしい成績を収められました。また、高校生のスポーツ分野でも、多くの選手が各種目で全国大会に出場し、活躍いただきました。

人々が郷土を愛し、村民自らが村づくりに参画し、「住んでみたい」「住んで良かった」と実感できる村づくりだと想っています。

これら実現のために、村民の皆様のご意見をいただきながら、各種事業に取り組んで参ります。

村民の皆様には村政発展のため、引き続き力強いご支援、ご協力をお願い申し上げます。

本村の主要産業であります農業では、農業所得の向上、生産性向上に向けた事業と農地の集約化を進めめる農業振興ビジョンの策定を取り組んで、希望の持てる農業への支援をしてまいります。

さらには、「ジュピアランドひらた」と「道の駅ひらた」を核として、観光の振興や交流人口の増加などによる地域経渉の活性化を図つてしまりたいと考えているところです。

村政の基本・原点はそこに住む人々が郷土を愛し、村民自らが村づくりに参画し、「住んでみたい」「住んで良かった」と実感できる村づくりであります。

村長 澤村和明

謹んで
新年のご祝詞を
申し上げます

広報ひらた

文教厚生常任委員会		議長	副村長	上遠野健之助
監査委員	委員	瀬谷一男	佐藤一一	今朝光
根本定雄	根本定雄	久保木源一	佐藤孝雄	
太田清実	阿部永瀬	佐藤高橋七重	佐藤七重	
木本嘉一	木本嘉一	瀬谷好之	瀬谷好之	
木本定雄	木本定雄	吉田好之	吉田好之	
木本和美	木本和美	永瀬成元	永瀬成元	
木本実	木本実	上遠野健之助	上遠野健之助	
木本松三	木本松三	阿部和美	阿部和美	

年頭のご



新春を迎えて

平田村議会議長 上遠野 健之助

新年あけましておめでとうござ
います。

村民の皆様には、希望に満ちた
輝かしい新年を迎えたこと、
心からお慶び申し上げます。

また、議会に対しまして、常日
頃より多大なるご理解とご協力を
賜りまして厚く御礼を申し上げま
す。

さて、国内外の情勢は必ずしも
安定しているとは言えない状況に
あると思います。昨年を顧みまし
ても、中東政治の混乱を招く原油
価格の高騰は我が国の経済に影響
を及ぼすのみならず、石油製品の
高値は家庭生活にも大きく負担
を強いている事は間違いないと考
えられます。

また、国内におきましても、東
日本大震災から7年9か月が経過
し、国は平成28年度以降の5年間
を復興創生期間と位置付け、必
要な支援を実施しており、復興事
業は確実に進んでおりますが、被
災地においては地域ごとに復興の
ばらつきがあり、特に福島第一原

子力発電所事故の影響を受けた
地域においては、いまだ多くの被
災者が故郷に帰還することができ
ず、不自由な避難生活を送ってい
ることも事実であります。

夏は猛暑続きで、熱中症の注意
喚起が頻繁に出され、異常気象が
健康面ばかりでなく、生活面にも
大きく影響しました。

さらには、日本各地で記録的な
豪雨により河川の氾濫や土砂崩れ
などで甚大な被害をもたらしたこ
とは記憶に新しく、自然災害に対
する備えの重要性を再認識したと
ころです。

このようなか、本村において
は、深刻さを増す少子高齢化への
対応、過疎化への対応、産業の振
興、地域経済の活性化、教育環境
の整備など克服すべき多くの課題
を抱えながらも、念願でありまし
たこども園建設をはじめとする各
種大型事業が進むとともに、本格
的なひらた新時代に足を踏み入れ
たことを実感できた一年となりま
ります。

結びに、新しい年が村民の皆様
にとって、夢と希望にあふれた素
晴らしい年となりますよう、心から
祈念申し上げまして、年頭のご
挨拶といたします。

教育委員会

教育長職務代理者
久保木
遠藤
吉田
昌樹

委員
ク
ク
吉田
久美子
嘉行

選挙管理委員会

委員長	吉田正人
職務代理者	鈴木久子
委員	遠藤カツ子
ク	
桑原清	

行政区長

永下	小松原	田中	蓬田	上野	打達	蓬田	内田	蓬田	新田	生瀬	笠置	釜山	空港	上野	蓬田	草谷	関根	館宗	有賀	井賀	昭敏	金政
駒下	上	東西	西	小鶴	鶴	打	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	瀬	瀬	瀬	瀬	瀬	昭	敏
中倉	北	北	山	山	山	達	原	原	原	原	原	原	原	原	原	谷	谷	谷	谷	谷	正	一
二	一	形	方	方	山	乙	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	像	像	像	像	像	人	則
臼	遠	佐	矢	村	太	空	釜	釜	釜	釜	釜	釜	釜	釜	釜	根	根	根	根	根	昭	敏
井	藤	藤	吹	上	目	甲	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	蓬	松	松	松	松	松	正	一
忠	広	仁	彦	一	浩	公	健	政	忠	富	健	政	忠	富	忠	智	智	智	智	智	昭	敏
忠	広	仁	彦	一	浩	公	健	政	忠	富	健	政	忠	富	忠	善	善	善	善	善	正	一